

Bupati Simalungun Hadiri Pesta Mameakhon Batu Ojahan Dohot Olopolop 52 Tahun HKBP Bangun Dolok Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Apr 4, 2022 - 03:43



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH, MH bersama Nyonya Radiapoh Hasiholan Sinaga Ratnawati dan sejumlah Kepala Dinas menghadiri Pesta (MBO) Mameakhon Batu Ojahan HKBP Bangun Dolok yang ke-52 Tahun, Minggu (03/04/2022)

Pesta Mameakhon Batu Ojahan (MBO) Dohot Olopolop 52 Tahun HKBP Bangun Dolok tersebut diawali dengan Ibadah Minggu yang langsung dipimpin Ephorus Huria Kristen Batak Protestan Pdt. Dr. Robinson Butarbutar yang juga dihadiri Praeses Distrik V Sumatera Timur, Pdt. Maurixon Silitonga, MTh, Pendeta Resort Parinsan Simanungkalit, STh, Pdt Bangun Dolok Toga Sihombing, STh

Ephorus Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) Pdt. Dr. Robinson Butarbutar, Dalam Khotbahnya Kristus adalah tujuan iman kita. Apa pun yang terjadi dalam hidup kita baik sukacita maupun dukacita kita tetap beriman dan berpengharapan hanya kepada Yesus Kristus (Filipi 3 : 4b-14)

"Apapun yang terjadi dalam hidup kita sekarang ini, baik itu sukacita maupun dukacita, kita harus tetap beriman dan berpengharapan kepada Yesus Kristus seperti Thama "Kristus Do Pandang Situjuon dan Sub Thema "Kristus Adalah Tujuan Iman Kita," Sebut Pdt. Dr. Robinson Butarbutar dalam khotbahnya

Nyonya Radiapoh Hasiholan Sinaga yang juga turut hadir dalam Pesta Mameakhon Batu Ojahan (MBO) Dohot Olopolop 52 Tahun HKBP Bangun Dolok tersebut menyampaikan, bahwa setiap kami beribadah pemandangannya selalu sama, pemandangan yang maksud Bapak-Bapak atau (laki-laki) hanya sedikit yang beribadah," Sebut Ratnawati Sidabutar

Bupati Simalungun dalam kesempatan tersebut juga menyampaikan harapannya kepada kaum hawa atau para ibu-ibu jemaat agar selalu Mendokan suaminya agar bisa bersama-sama aktif untuk beribadah ke gereja," Pinta Bupati Simalungun sembari menyampaikan ini pekerjaan kita bersama Oppung Ephorus

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga juga mengapresiasi kerja keras para panitia Pesta Mameakhon Batu Ojahan (MBO) HKBP Bangun Dolok yang dapat membuat acara syukuran sebesar ini ditengah-ditengah sulitnya ekonomi luar biasa ini," Kata Bupati Simalungun sembari meminta para undangan memberikan tepuk tangan buat HKBP Bangun Dolok

Dengan terlaksananya Pesta Mameakhon Batu Ojahan Dohot Olopolop 52 Tahun HKBP Bangun Dolok, "Pemerintah Kabupaten Simalungun berharap agar Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) Bangun Dolok dapat menjadi contoh dan teladan serta menjadi saluran berkat buat jemaat dan Gereja HKBP semakin hebat," Sebut Bupati Simalungun

Dalam kesempatan itu, Bupati Simalungun juga mendonasikan dana pribadinya untuk kemajuan Gereja Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) Bangun Dolok sebesar Rp 20 juta rupiah, Selian Bupati Simalungun, sejumlah Kepala SKPD yang ikut dalam rombongan. juga mendonasikan Dana pribadinya masing-masing 1 juta rupiah kepada panitia

Sementara. Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Simalungun yang juga salah satu putra terbaik dari Girsang Sipangan Bolon. Maraden Sinaga juga mendonasikan Dana pribadinya sebesar 5 juta rupiah untuk pembangunan Gereja HKBP Bangun Dolok

Tutut Hadir dalam acara Pesta Mameakhon Batu Ojahan (MBO) Dohot Olopolop 52 Tahun HKBP Bangun Dolok diantara, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) SML Simalungun, Kepala Kesbangpol Arifin Nenggolan, Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Y Simaibang, Kapolsek Parapat, AKP Jonni Silalahi

Sebelumnya meninggalkan lokasi acara Pesta Mameakhon Batu Ojahan (MBO) HKBP Bangun Dolok, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga didampingi Nyonya Ratnawati Sidabutar menyanyikan sebuah lagu pujian-pujian dengan judul "Waktu Tuhan" kemudian Bupati dan Rombongan Didoakan oleh Ephorus Huria Kristen Batak Protestan (HKBP) Pdt. Dr. Robinson Butarbutar (Karmel)